

エルピス会便りに入りきらなかった最新ニュースをお届けします！

10月初旬に中東の戦争が始まり、世界中が大きな戦争に発展するのではないかと心配しています。と同時に経済問題も悪化しています。特に私たちのように多くの方からの支援で運営する施設はもろにその影響を受けます。

6か月ほどドルが銀行からなくなり、いくら銀行にドル預金があってもそれをこのお金(ポリビアーノ)でしか下ろせなくなりました。しかも換金額はずっと安く、日本の円安で損した上にここでも損するという2重の打撃を受けることになる苦しい状態を乗り越えるために、今月いっぱい5人の職員を辞めさせることに踏み切りました。

そのあとの困難さは予想できますが、この施設の存続を考えてこれしか方法はないと踏み切りました。

●子供たちの自立訓練がもっと重要になるということで皿洗いから洗濯などの訓練を新たに始めたアリソン17歳とグラシエラ22歳。この2人は食べることは人の倍ですが、仕事になると逃げるか床に倒れて動かぬ劇をします。が、どうにかやっています。



●10月15日は障がい者の日。ティキパイヤ市から招待を受け皆楽しんで帰ってきました。(ホームページに動画有)



●月に1回市から歯医者車が来て子供たちの歯を見てくれます。大きな治療はしませんが助かります。



●エミリオさんが保護眼鏡をかけずに機械で何かを切っている時、その破片が目に入り大変な騒ぎになりましたが急いで病院に行ったことで幸い失明を免れました。今まで何もなかったとの気の緩みがこんな結果になったと本人も私もびっくり。



●畑の野菜は年ごとに庄司さんとエミリオさんの手入れのおかげで質もよくなってきました。ただまだ雨が降らず今年の水不足が今から心配されています。子豚たち16匹は元気に育っています。明日(11月1日)親から乳離れさせる予定です。



●お店のマルガリタの助手のマリベルさん、良く動き2人で頑張っています。



●敏子さん日本帰国前の記念

